

Pas seulement un travail, mais trois!

L., Colombie

17/09/2013

Le gouvernement a liquidé l'entreprise où je travaillais en 2004. Depuis j'étais au chômage et mes amis me proposaient toute sorte de neuvaines pour trouver un nouvel emploi.

Je priais beaucoup, le temps passait, et pas de travail à l'horizon. Alors une amie m'a donné la neuvaine de saint Josémaria. L'après-midi du jour

où je l'ai commencée, mon portable a sonné : on me proposait un travail. Une deuxième entreprise m'a contactée le lendemain et une troisième, le surlendemain.

J'ai donc pu choisir le travail pour lequel j'avais tant prié. Je suis au boulot en ce moment et très heureuse car mon traitement est d'un grand secours pour ma famille. Mon amie m'avait recommandé non seulement de faire la neuvaine mais aussi d'aller à la Messe et d'en remercier saint Josémaria. Merci, saint Josémaria pour m'avoir accordé ce travail. Et merci à mon amie pour m'avoir remis son image et appris à demander avec plus de foi pour me rapprocher de Dieu.

opusdei.org/fr-cd/article/pas-seulement-un-travail-mais-trois/ (07/02/2026)